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Il giorno 23 del mese di aprile dell’anno 2019 alle  ore 20.30, su 
convocazione del Presidente Gaetano De Maio ai sens i dell’art. 16 
del Regolamento per l’Istituzione ed il Funzionamen to dei Consigli 
di Quartiere, si è riunito in Brescia, nella ex Chi esetta 
Sant’Antonino, Via Marconi 12, il Consiglio di Quar tiere 
Crocifissa di Rosa  per la trattazione del seguente ordine del 
giorno: 
 

1)  Comunicazioni del Presidente 
2)  Aggiornamento su area all’angolo fra via Pusterla e  via 

Galilei 
3)  Cinema Metropol: possibile interesse Amministrazion e Comunale 

ad acquisizione locale per attività culturali e soc iali 
 
4)  Conferenza o assemblea su libero mercato o regime m aggior 

tutela per l’energia elettrica 
 

5)  Varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Presidente. 
 
Redige il processo verbale la consigliera signora P atrizia 
Viviani. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963  X 

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953 X  

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960 X  

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976 X  

 
L’assenza del consigliere sig. Luigi Fraccaroli, an nunciata in 
giornata, è giustificata dagli altri consiglieri. 
 
Sono presenti e partecipano alla discussione quattr o cittadini 
residenti nel quartiere. Presente inizialmente anch e un redattore 
del Giornale di Brescia. 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, 
 
la seduta ha inizio con il trattamento dei punti al l’Ordine del 
Giorno. 
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1° punto all’odg - Comunicazioni del  Presidente 
 
Il presidente comunica che il giorno 6 maggio 2019 ci sarà 
l’elezione del rappresentante dei presidenti dei Co nsigli di 
Quartiere come osservatore per il termoutilizzatore  e cita i 
nomi dei due candidati chiedendo se qualcuno ha sug gerimenti o 
indicazioni al riguardo. La consigliera Viviani esp licita la sua 
preferenza a che si voti il sig. De Luca in quanto più 
direttamente interessato per motivi geografici 
 
Per quanto riguarda la richiesta avanzata all’Istit uto Moretto  
della stanza da adibire a spazio per il CdQ, il pre side porterà 
la proposta al Consiglio d’Istituto del 30 aprile 2 019 e farà 
sapere la risposta. 
 

2° punto all’odg – Aggiornamento su area all’angolo  fra via Puster 
   La e via Galilei 

 
Il Comune ha messo all’asta e venduto come edificab ile l’area 
verde in questione attualmente tenuta a giardino. 
Il Consiglio di Quartiere esprime perplessità per l a decisione 
di costruire nuove unità abitative nel quartiere, e sprime la 
volontà di  preservare l’area verde e la preoccupaz ione per il 
sottostante  acquedotto. Alla luce di ciò, il CdQ r ichiederà un 
appuntamento  all’assessore Cominelli (Ambiente)per  ottenere 
spiegazioni in  merito. 
 

3° punto all’odg – Cinema Metropol: possibile inter esse Amministra 
    zione Comunale ad acquisizione locale per attiv ità sociali e 
    culturali. 

 
Il CdQ esprime la volontà di richiedere un incontro  con l’asses 
  sore Castelletti (Cultura) per richiamare ulterio rmente e con 
  maggior determinazione una riflessione affinché i l Comune si 
  faccia carico della riqualificazione del Metropol , previo  
  accordo con la proprietà, da consegnare come spaz io  
  ricreativo all’intera comunità, spazio attualment e mancante 
  nel quartiere. 

 
 

6)  4° punto all’odg – Conferenza o assemblea su libero  mercato o 
regime maggior tutela per l’energia elettrica  

 
Punto rimandato ad altra data 
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5° punto all’odg – Varie ed eventuali 

   Viene segnalata la difficoltà nella pulizia mens ile della  
    Strada in via L. Settembrini, dovuta alla prese nza di veicoli 
     Perennemente in sosta sui due lati della strad a. 
   
Viene segnalata la pericolosità di una buca accanto  al semaforo a 
chiamata posto tra via G. Orefici e via Crocifissa di Rosa, 
all’altezza della LAM. 
   
  Viene segnalata la necessità di illuminazione sul  tratto chiuso 
di via C. Pisacane.  
   
 
 

 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno 
la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 23,10 del 23 
aprile  2019. 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 

Il Presidente 
f.to Gaetano De Maio 

 

 
 
 
 
 
 

La Consigliera verbalizzante 
f.to Patrizia Viviani  


